

BRÈVE

Strasbourg, le 2 décembre 2022

La Ville de Strasbourg et la SIG s'associent autour du handisport

À l'occasion de la journée internationale des personnes handicapées le 3 décembre, la Ville de Strasbourg au côté des associations, réaffirme son engagement de rendre le territoire accueillant et inclusif pour tous ses habitants.

Parce que le sport est un puissant outil d'inclusion, de sociabilité, d'universalité qui permet à toutes et à tous de trouver une place dans la société et de vivre ensemble, la collectivité s'est engagée dès 2011, avec la charte Ville et handicaps, à garantir le total accès aux personnes handicapées à l'offre sportive et de loisirs.

Dans ce cadre, la Ville de Strasbourg s'est associée à la SIG Strasbourg, pour l'organisation d'un match officiel de handibasket, ouvert au grand public et gratuit, ce **samedi 3 décembre 2022 à 17h au Rhénus Sport**, qui opposera l'équipe de Strasbourg à Charleville-Thionville.

D'autres initiatives sont proposées lors de cette journée pour mettre à l'honneur le handisport, notamment le SEHB - club de handball de l'Eurométropole, qui proposera sur ses réseaux sociaux¹, une interview du Professeur Michel Pinget du Centre européen du diabète et d'une personne atteinte de cette maladie invalidante.

¹ Réseaux sociaux du SEHB

-Facebook : <https://www.facebook.com/StrasbourgEurometropoleHB>

-Instagram : https://www.instagram.com/strasbourg_handball/

-Linkedin : <https://www.linkedin.com/company/straseh/mycompany/>